
Ein langer Tag in einem ereignisreichen Jahr! 
Quelle: https://clifhigh.substack.com/p/long-day-busy-year 
 
 
Hallo Leute! Hallo Leute! 
 
Es ist der 26. Februar, nach 4 Uhr nachmittags. 
 
Ich war den ganzen Tag mit meinem anderen Hund, der am Parvovirus erkrankt ist, in 
verschiedenen Tierarztpraxen unterwegs. 
Sie wurde positiv auf Parvo getestet und deshalb mussten wir sie hier behandeln lassen. 
Es ist eine sehr tödliche Krankheit, genau wie Lepto. Unser anderer Hund könnte neben 
der Lepto auch Parvo gehabt haben. Wir wissen es einfach nicht. Es ist einfach nicht 
möglich, das jetzt noch zu bestimmen. 
Wie auch immer, wir sind auf dem Weg nach Hause, was für ein verdammt langer Tag. 
Ich habe um sechs Uhr mit all dem hier angefangen. 
 
Wie auch immer, ich dachte, ich könnte auf dem Rückweg ein paar Dinge ansprechen und 
ein bisschen plaudern. 
Doggo hat sich hingelegt und fühlt sich jetzt wohl, nach all dem Behandlungsmist, armes 
Mädchen. 
 
Also im Grunde ist alles ziemlich im Arsch. 
Ihr wisst schon, sozial, wirtschaftlich, politisch, ökologisch, industriell und wir können vieles 
davon sehr schnell wieder in Ordnung bringen, wenn wir erst einmal die Mother WEFers 
loswerden. Ihr wisst, dass das WEF einfach verschwinden muss. Ihr ganzer 
Klimaschwindel und der ganze (trans-)menschliche Scheiß müssen verschwinden und wir 
wissen jetzt, wer sie sind. Und sie wissen, dass jeder das weiß. 
Es ist also erfreulich für mich, die Anzahl der Ereignisse zu sehen oder verschiedenen 
Arten von Ereignissen zu sehen. Ich kann natürlich nicht alle sehen. Ich habe nicht die 
Software, um mir alles anzuschauen, aber ich sehe eine Reihe von Beiträgen, in denen 
die Leute darüber diskutieren, was zu tun ist, wenn und falls die Dinge hier in den USA zu 
einem Krieg der Bevölkerung gegen Eindringlinge und Infiltratoren ausarten, richtig? 
 
Wenn also ein Schießkrieg ausbricht, ist es erfreulich zu sehen, dass eine Reihe von 
Leuten sagen: Oh ja, hey, ich werde mir nicht die Mühe machen, auf all die lilahaarigen 
Leute in den Städten der Demokraten zu schießen und ich werde es auch gar nicht 
versuchen, sondern mich nur mit den Invasoren selbst anlegen, wenn sie mir in die Quere 
kommen. Ich werde mich auch gleich auf den Weg machen und mich um einige der Eliten 
kümmern, einige der EL-ites und das ist sehr erfreulich. 
Ich habe eine Menge Leute in Europa, die sagen: Hey, weißt du, wir sind kurz davor, 
Davos anzugreifen, klar? Wir werden die Rothschild-Villen und -Schlösser einnehmen und 
das Haus von Klaus Schwab übernehmen. 
Die Franzosen fangen jetzt wirklich an, sich damit auseinanderzusetzen. Sie mauern die 
Häuser der Politiker zu, damit sie nicht rein und raus können. 
Diese Art von Scheiße muss hier in den USA beginnen und wenn das hier beginnt, wenn 
die Leute anfangen, die Häuser der Politiker zu stürmen, auch die der einfachen Politiker, 
wie alle Bezirksbeauftragten, alle Schulberater oder Schulverwaltungsleute, diese Art von 
Leuten, Stadträte, Bezirksräte, all diese Art von Verantwortungsträgern, richtig? 
Dort, wo all die von George Soros bezahlten Infiltratoren jetzt ihre Arbeit tun. Wenn wir 
also wie Frankreich werden. 



Wenn die Leute feststellen, dass, wenn sie nach Hause kommen, ein riesiger Haufen 
Gülle auf ihr Haus gesprüht oder vor ihre Haustür gekippt wird und das alles, stimmt’s? 
Dann sind wir längst in AmRev 2 oder Global Rev 1, je nachdem, wie man es sehen will. 
 
Das wird kommen. Das wird geschehen. 
Irgendwann danach, wahrscheinlich im Herbst oder im nächsten Winter, wenn es wirklich 
sehr, sehr hässlich wird und die - ich gehe davon aus, dass sich genug der Gefolgsleute 
entscheiden, mit dem WEF zusammenzustehen und für den WEF zu kämpfen - also, 
wenn die Polizei hier in den Vereinigten Staaten oder das Militär in den Vereinigten 
Staaten anfängt, mit den Globalisten zusammenzuarbeiten und die Bevölkerung dann 
diese besonders harte Reaktion von deren Seite erleben wird ... 
 
Wenn das eintritt, was ich im Herbst vermuten würde, dann wird folgendes passieren: 
Wenn es dazu kommt, weil diesen Leuten die Kontrolle entgleitet und was auch immer das 
WEF tun wird, was auch immer die Globalisten hier in den Vereinigten Staaten tun 
werden, sie werden es vor September machen müssen, richtig? Es würde also noch vor 
Ende September geschehen. Im August und September würden sie alle möglichen 
Betrügereien und Spielchen durchführen, die sie in Bezug auf die globale Situation und 
das, was die Bevölkerung tut, spielen werden. 
 
WENN sie das also tun, dann wird die harte Reaktion der Bevölkerung darin bestehen, in 
ihre Häuser einzubrechen und ihr Zeug mitgehen zu lassen, richtig? Bei einem Stadtrat, 
der für Asylantenstädte und all diesen Scheiß gestimmt hat, wird in sein Haus 
eingebrochen, seine Autos werden gestohlen, sein Haus wird geplündert - all dieser 
Scheiß. Das wird dann passieren. Sie werden es bei den Leuten auf der unteren 
Funktionärsebene tun, richtig? Es wird also eine Menge beunruhigender, eine Menge 
kinetischer, gewaltsamer Reaktionen auf das geben, was die WEFers im August und 
September vorhaben könnten. 
 
Das wird zu dieser Folge von Ereignissen führen, von der ich sagte, WENN sie es tun, 
stimmt’s? Dies ist noch nicht in Stein gemeißelt. Wir wissen also nicht, ob sie es 
tatsächlich tun werden. 
 
Aber wenn sie es tatsächlich tun, dann wird die Reaktion darauf Monate in Anspruch 
nehmen und sich durch den Herbst und bis in den Winter 2024 ziehen und sie werden 
sehen, wie die Büros der Stadtverwaltung in Beschlag genommen werden. 
Schätzungsweise kann es ab kommendem Frühjahr in Stadtratssitzungen sehr laut 
werden und dazu kommen, dann alle an Ort und Stelle abgewählt werden, bis zu dem 
Punkt, an dem diese Leute aus der Sitzung rennen und im Grunde genommen ihre 
Positionen aufgeben und so all das, klar? Sie entziehen sich ihrer Verantwortung und 
fliehen. Dann würden die Leute einfach ihre Ämter einnehmen, wißt ihr? 
 
Es würde ein Massenchaos geben. 
 
Vielleicht wird es ein paar Abstimmungen geben, aber es wird eine Menge Mob-Aktionen 
geben. Es werden einfach wirklich sehr verärgerte Bürger sein, die - wie gesagt, das ist - 
wir wissen nicht, ob es eine Art Vorhersage sein wird, richtig? Wir haben Hinweise in 
unseren Daten, dass dies der Fall sein könnte. Aber wir wissen nicht, ob die Mother 
WEFers tatsächlich so dumm sein werden, dies so anzugehen. 
 
 



Es wird jedenfalls faszinierend sein, je weiter wir jetzt ins Jahr 2024 kommen, desto mehr 
von der Revolution wird sichtbar werden. 
 
Sie wird alle möglichen Dinge umfassen. 
Ich vermute, dass dies der schlechteste Steuereinzug in der Geschichte sein wird, richtig? 
Und das schlechteste Jahr der Steuererhebung in der Geschichte, gemessen an der 
Menge an Geld, die sie glauben, aus uns herausholen zu können und der Menge an Geld, 
die die Leute tatsächlich schicken und bereit sind zu schicken. 
Es wird also wirklich sehr interessant werden. 
 
Und dann kommen wir zu den Außerirdischen. Aber das ist ein zweitrangiges Thema, 
okay? 
 
 
Im März ist also eine Menge los. 
 
 
Im April wird es einige große wirtschaftliche Probleme und viele emotionale Themen 
geben, während im März eher heftige, schnelle emotionale Reaktionen zu erwarten sind. 
 
Im April wird es um eine Freigabesprache gehen, die langsamer an die Öffentlichkeit 
dringt, ok? Wir gehen dann langsamer in die Freilassungssprache hinüber. Sie kommt im 
April nicht so explosiv. 
 
 
Der Mai wird sehr, sehr interessant werden. 
 
Es gibt viele verschiedene Aspekte. 
 
Wir erwarten also, dass es im Mai ein gewisses Maß an, sagen wir mal, Hinterzimmer-
Agenten-Aktivität geben wird, ok? Wir werden deren Ergebnisse sehen. Wir werden nicht 
unbedingt die Vorgänge in den Hinterzimmern sehen, versteht ihr? 
Es kann sein, dass etwas wirklich Sonderbares passiert und es wird nur das Ergebnis 
einer Art von Hinterzimmergespräch sein, das stattgefunden haben muss und für das aus 
irgendeinem Grund dann ein Ergebnis sichtbar wird. Aber wir werden lediglich die 
Ergebnisse mitbekommen. 
Ich denke also, dass es im Mai Veränderungen geben wird, die man nicht auf irgendetwas 
zurückführen kann, weil es dafür keinen Vorlauf in den Mainstream-Medien gegeben hat, 
klar? Es wird keine öffentliche Diskussion davor stattfinden. Ganz plötzlich kommt eine 
Veränderung, versteht ihr? 
Was auch immer. Beispielsweise könnte ein gesamter Stadtrat einfach zurücktreten. Oder 
eine große Anzahl von lokalen Parlamentariern und dergleichen wird einfach 
bekanntgeben: "Nein, ich kandidiere nicht! Nein, das mache ich nicht mehr!' 
Und dann wird plötzlich ein großes Durcheinander entstehen, um neue Kandidaten zu 
finden, um sich auf politischer Ebene zusammenzuraufen, um neue Leute kurzfristig auf 
den Wahlzettel zu bringen. 
 
Und das wird in den nächsten Monaten geschehen. 
 
Ein Teil des Problems wird also darin bestehen, dass diese Parteileute schockiert sein 
werden und in den nächsten Monaten Entscheidungen treffen müssen, die dann dazu 
führen werden, dass die Partei Streß hat, um Ersatzkandidaten herbeizuschaffen. 



 
Das wäre übrigens ein guter Zeitpunkt, um sich einzuschleusen, stimmt’s? Sich als 
demokratischer Kandidat hinzustellen und die richtigen Worte zu sagen, bis man gewählt 
wird. So was in der Art, oder? Weil sie nicht in der Lage sein werden, viele Dinge selbst zu 
überprüfen. Nur weil sie sich um all diese verschiedenen Wählerschichten bemühen 
müssen. 
Wir könnten sogar erleben, dass die Regierungen einiger blauer Bundesstaaten 
einknicken - nicht direkt zusammenbrechen, sondern wie ein Ballon schlaffer werden, weil 
ein Teil der Luft entweicht. 
Sie sind nicht mehr in der Lage, gewählte Funktionäre zu haben und so werden sie ein 
echtes Problem bekommen, klar? Ein Teil der ganzen Regierungsarbeit wird dann 
wegfallen. 
 
 
Es gibt viele Andeutungen, dass wir im April unseren großen Börsencrash haben werden, 
okay? 
Das ist nicht ganz richtig - soweit ich das aus unseren Daten ersehen kann, kommt - "der 
große allgemeine Crash der Währung selbst", okay? 
In gewissem Sinne aber doch, denn wenn der Aktienmarkt abstürzt, werden wir sehen, wie 
die Kryptowährungen, Bitcoin und all diese Dinge, wirklich in die Höhe schnellen. 
 
Was den Bitcoin betrifft, so gibt es eine Beziehung, die wir nachweisen konnten. 
Und ich habe den größten Teil dieser Nachweisarbeit daran geleistet, also werde ich 
niemandem sonst die Schuld geben, wenn es schiefgeht. Und es wird schiefgehen. 
Aber im Moment gibt es ein Muster, das darauf hindeutet, dass: "Oh ja, man kann sich die 
Entwicklung von Bitcoin im Vergleich zu diesen anderen kleineren Kryptowährungen 
ansehen". Wenn man Bitcoin mit diesen anderen kleineren Kryptos vergleicht, erhält man 
einen Überblick über den Fortschritt von Bitcoin. Sein Potenzial, um die Preisaktivität 
vorhersagen zu können. Es besteht also diese Korrelation. Ich habe diese Beziehung ein 
paar Jahre lang zurück analysiert. Ich bin bis ins Jahr 2021 zurückgegangen und habe 
dann eine Stichprobe für 2018 gemacht und sie scheint zu halten. Es ist jedoch nicht so, 
dass man sich zu 100 % darauf verlassen kann. Es ist nur mehr konsistent als es nicht 
konsistent ist. Im Jahr 2018 war die Vorhersage aus der Übereinstimmung sehr, sehr 
zuverlässig. Im Jahr 2021 hat es nicht so genau übereingestimmt. Aber jetzt ist es wieder 
relativ gut. 
 
Wir können also im Moment sagen, das der Bitcoin das tut, was die Elliot-Wellen-Typen 
eine Bodenbildung nennen. Die Idee ist, dass sich Bitcoin eine Zeitlang zwischen 51.000 
und 52.000 bewegt, auf und ab schwankt und sich also in einer 
Unterstützungsbildungsphase befindet. Danach wird es eine neue Aktivität mit einem sehr 
großen Anstieg in einem Bullenmarkt geben. 
 
 
Grundsätzlich muss man verstehen, dass der einzige Grund, warum es überhaupt einen 
Bullenmarkt gibt, in der illegalen und vergänglichen Natur von Fiat-Währungen begründet 
liegt. Bullenmärkte gibt es also nur wegen der Zentralbanken und der Unbeständigkeit von 
Fiat-Währungen. In Hartgeldwirtschaften gibt es weder Bullenmärkte noch Pleiten. 
Sie verhalten sich einfach nicht auf diese Weise. 
Natürlich gibt es auch nicht das Ausmaß an Spekulation, wie wir es heute haben. 
In einer Hartgeldwirtschaft gibt es hingegen Investitionen. 
Investitionen zahlen sich aus. 
Aber die Spekulation, wie wir sie jetzt haben, gibt es einfach nicht, klar? 



 
Die Spekulation ist also ausschließlich ein Artefakt der Tatsache, dass "sie in der Lage 
sind, Geld aus dem Nichts zu erschaffen" und "riesige Mengen an Geld haben", mit denen 
sie spekulieren können. 
In einer Hartgeld-Wirtschaft braucht es eine Menge harter Arbeit, um an Geld zu kommen. 
Keiner spekuliert folglich damit, richtig? 
 
Das ist es, was die Märkte zerstören wird: Es wird eine Hartgeld-Wirtschaft kommen! 
 
Dies wird auch die gesamte Struktur des Elohim-Kultes weltweit zerstören. 
 
Es ist das Fehlen einer globalen Fiat-Währung, mit der sie manipulieren können. 
 
Sobald das weg ist, wird der gesamte Elohim-Kult, d.h. die gesamte xxxische Komponente 
der Globalisten, der globalen Kabale, der gesamte rabbinisch geleitete Kult, der das 
xxxtum als Deckmantel benutzt, verschwinden. Sie werden keine Macht mehr haben. Sie 
werden abstürzen und verbrennen und sie werden stocksauer sein. Diese Leute werden 
ausflippen, wenn sie keine Zentralbank mehr haben, über die man manipulieren kann und 
das alles, richtig? 
 
Und unter diesen Umständen, wenn also die Fiat-Währung stirbt und die xxxischen 
Einflüsse entfernt werden, sind sie erledigt. Niemand wird sich einen Dreck um die xxx 
scheren, richtig? Wer kümmert sich schon um sie? Sie werden kein Geld mehr haben. Sie 
werden nichts tun können. Sie haben keine Ahnung, wie man hart arbeitet, versteht ihr? 
 
Sie sind im Grunde genommen immer - seit die Elohim sie dazu auserwählt haben, ihre 
mittlere Führungsebene der menschlichen Herde zu sein - diese Typen waren immer nur 
Organisationsmenschen und Sklavenhalter, wisst ihr? Sie wollen im Grunde kostenlose 
Arbeit und wenn das nicht gegeben ist, werden sie ein schweres Leben vor sich haben. 
Sie werden eine wirklich harte Zeit erleben. 
 
Sie wissen also, dass sich das Karma in Israel rächen wird, weil der Dollar stirbt und das 
wird auch den Schekel zerstören, richtig? Diese Leute (außer sie haben wirklich 
fantastische Goldreserven, von denen noch niemand weiß) werden bankrott sein, 
zusammen mit vielen anderen Staaten, die auf den Petrodollar angewiesen sind, der jetzt 
von selbst stirbt. 
 
 
Es wird also eine sehr interessante Zeitspanne in diesem, im nächsten und im 
übernächsten Jahr sein, denn es wird eine Weile dauern. Es wird große episodische 
Aufschwünge und Aktivitäten geben und dann Perioden verhaltener Aktivität und dann 
Perioden der Stille, fast wie eine Pause und wir sind schon mitten drin. 
 
 
Um nun auf den anderen Aspekt zurückzukommen: Es ist interessant festzustellen, dass 
die xxxischen Organisationen, wie die Rabbinatsräte, die Chabad-Organisation, die 
Lubawitsches, all diese Leute. Alle von Loxismus dominierten xxxischen Kult-Sex-Sekten 
werden jetzt einzeln unter die Lupe genommen. Sie werden gerade identifiziert. 
 
Ihr könnt also auf das TOR-Netzwerk gehen, den anderen Teil des Internets, den die 
meisten Leute nie besuchen. Man nennt ihn das Dark Web oder Deep Web - was auch 
immer. Aber man kann dorthin gehen und sehen, dass die Leute bereits jetzt die Adressen 



all dieser xxxischen Zentren veröffentlichen, von denen sie vermuten, dass sie auf die eine 
oder andere Weise in den (Menschen-) Handel verwickelt sind. 
 
Denkt daran, dass Israel der größte Verkäufer von menschlichen Organen auf dem 
Planeten ist und die meisten von ihnen stammen wahrscheinlich von Menschen in Gaza, 
ok? Sie verkaufen also mehr menschliche Organe, als sie Einwohner haben, um sie zu 
liefern. Israel ist nicht besonders dicht besiedelt. Außerdem ist die Bandbreite der 
Genotypen und Phänotypen der angebotenen Körperteile, die Israel verkauft, sehr groß. 
 
 
Sie wissen also, dass sie in einer Welt des Leidens sein werden, wenn die Fiat-Währung 
wegfällt und wir zu dieser neuen Welt des harten Geldes übergehen, ok? 
Das könnte hier in den Vereinigten Staaten relativ schnell passieren, denn alles, was es 
braucht, ist der politische Wille, das, was von der Federal Reserve übrig geblieben ist, 
abzuschaffen und mit einem verfassungsmäßigen Geld neu zu beginnen. Die erste 
Person, die mit dem politischen Willen kommt und sagt: "Okay, wir machen das". Und 
dann passiert es ganz plötzlich. Es fängt an zu passieren und dann kehrt alles sehr schnell 
zurück. 
 
 
Im Jahr 1909 begann der Angriff des Elohim-Kultes auf Deutschland. Soweit klar. Im Jahr 
1928 zerstört dann dieser Angriff auf Deutschland ihre Kultur. All das Ultra-Queering, die 
Kabarett-Gesellschaft, das Verbiegen der Geschlechter und all diese Dinge (die wilden 
20er) begannen 1909 in Deutschland. 
 
Aber 1928 war es so ungeheuerlich geworden, dass die Deutschen gezwungen waren - 
um dem zu entkommen und ihre Kultur vor dem weiteren Niedergang zu schützen - sich 
für die Nationalsozialisten zu entscheiden, was dann zu Hitler führte. 
Aber etwa ein Drittel des oberen Personals von Hitlers Organisation waren selbst Xxx und 
sie waren es, die die KZs einrichteten ließen. 
Sie waren es, die alle Xxx identifizierten, die in diese Lager gebracht werden sollten. 
Und nein, sechs Millionen von ihnen wurden nicht getötet. 
Und sie haben auch keine Menschen in Dachau oder an anderen Orten verbrannt, klar? 
Das ist der Hoxxcaxx-Schwindel, der Holo-Hoax. 
 
Man sieht das zum Beispiel in den 1920er Jahren öfter. 
 
Sie behaupteten - die Xxx behaupteten - dass sechs Millionen Xxx in der Anfangsphase 
der russischen Revolution getötet worden waren. 
Aber es waren die Bolschewiki, die ebenfalls Xxx waren, die das Kommando führten. 
Sie übernahmen die russische Revolution und machten daraus die bolschewistische 
Revolution. 
Sie bringen ihre Organisation in die Regierungsämter. 
Sie übernehmen das Militär und dann veranstalten sie den Holomadore und sie töten 25 
Millionen Russen durch Verhungern. 
25 Millionen Russen und Ukrainer und Menschen auf der Krim usw. 
Sie wurden alle von der bolschewistischen xxxischen Sowjetunion ausgehungert. 
Und dann töteten sie weitere 10 Millionen durch einen Völkermord in der gesamten 
Sowjetunion, okay? 
Ihr wißt schon: Kasachstan und die alle. 
 



Diese Denkweise in ihrer Organisation wird sie wirklich ausflippen lassen, da sie keine 
Macht mehr durch die Fiat-Währung haben werden, die jetzt im Sterben liegt. Das ist ein 
Teil ihres Problems, aber in diesem Jahr wird es für jeden offensichtlich werden, dass sie 
dieses Problem haben, dass wir in der Tat ein Hartgeldsystem bekommen, das sich 
gerade entwickelt und das macht all dem einen Strich durch die Rechnung. Der xxxische 
Einfluss geht den Bach runter, klar? Sie verlieren jetzt ihre Positionen in der sozialen 
Ordnung. 
 
 
In unserer Gesellschaftsordnung gibt es derzeit Leute, die als potenzielle Zielobjekte 
identifiziert werden, ihr wisst schon, Rabbinerräte und sie schreiben über diese Dinge. 
Wir glauben also, dass dieser besondere Rabbiner ein Ziel ist. Er wurde angeklagt, sie 
untersuchen die Einzelheiten und sie gehen der Sache auf den Grund. Natürlich machen 
sie keine halben Sachen. Die haben da echtes Material, aber wisst ihr, dieser bestimmte 
Rabbi aus Minneapolis - ich glaube, es war in dieser Gegend - wurde der sexuellen 
Nötigung von vier kleinen Jungen angeklagt und dann wurde er freigelassen und alle 
Anklagen wurden fallen gelassen, ok? 
Er trat von seinem Amt als Rabbiner zurück und wurde für vier Monate unter Hausarrest 
gestellt, dann zog er aus dem Bundesstaat weg und das war die Lösung. 
Aber jetzt haben sie herausgefunden, dass der Kerl in den südlichen Staat New York 
gezogen ist und deshalb sagen die Leute: "Hey, passt auf diesen Kerl auf, ihr wisst schon - 
nicht verurteilt, aber ein bekannter Sexualstraftäter, wisst ihr? 
Ein bekannter Pädophiler, wobei die Pädophilie in organisierter und kodifizierter Form aus 
dem Talmud hervorgegangen ist. Der Talmud enthält alle Regeln für Pädophilie für die Xxx, 
besonders für die Rabbiner, weniger für die Xxx selbst, weil die Rabbiner versuchen, es für 
sich zu behalten, aber es gab viele Vorfälle. 
All das wird also in diesem Jahr herauskommen. Vieles davon wird aufgedeckt werden 
und wir sind nur noch ein paar Wochen davon entfernt, eine größere Aufdeckung zu 
bekommen. 
Vielleicht wird es die erste Woche hier im März sein, ok? 
Das wird dazu führen, dass einige ziemlich umfangreiche Daten über die Infiltratoren und 
den ganzen Scheiß, den sie gemacht haben, veröffentlicht werden. 
Das wird sich im März, April, Mai usw. fortsetzen. 
 
 
Irgendwann, ich glaube im Mai, werden wir dann UFO Aktivitäten sehen. Es ist unklar, wo 
das sein wird, aber es geht dabei um Daten über Außerirdische und UFOs. Und das wird 
sich den ganzen Mai, Juni, Juli usw. über ausweiten und den Rest des Jahres andauern, 
ebenso wie die Anzahl der beobachteten Sichtungen. 
Irgendwann und es scheint in den Datensätzen so zu sein, dass es in den "Hundstagen 
des Sommers" sein könnte – ihr wißt schon, etwa Mitte August. 
Die damit zusammenhängenden Datensätze beschreiben einen Vorfall, bei dem die Leute 
zu irgendeiner Art von Veranstaltung unterwegs sind und zwar im Freien, so dass es nicht 
den Anschein macht, dass es in einem Stadion ist, es wird darin kein Stadion erwähnt. Es 
bleibt aber unklar, was die genaueren topografischen Umstände sind. Aber es könnte 
vielleicht so etwas wie ein Freiluftkonzert sein, versteht ihr? Oder es könnte sich um ein 
Autorennen handeln, eine Art Sommerunterhaltung, eine Art organisierte Veranstaltung. 
Jedenfalls bekommen wir hier einen wirklich spektakulären Ufo-Besuch und ich weiß nicht, 
ob es hier in den Staaten ist. 
Es gibt einfach keine Möglichkeit, die geografische Position dieses Ereignisses zu 
bestimmen, wenn man die Datenmenge betrachtet und was ich tun muss, um meine 



begrenzte Datenerfassung durchzuführen. Ich kann also einfach nicht sagen, wo es sein 
wird. 
Aber die Beschreibungen sprechen von mehreren tausend Menschen, die in der 
Dämmerung oder bei einbrechender Dunkelheit draußen sitzen und eine sehr 
spektakuläre Ufo-Show miterleben, klar? 
Es sind keine Drohnen, es sind echte Ufos und die Folge ist, dass wir tausende von 
Zuschauern haben, die diese Sache filmen und online stellen, so dass es viele, viele 
verschiedene Aufnahmen davon gibt und viele verschiedene Berichte. Anscheinend wird 
es ziemlich unterhaltsam sein, ein bisschen was auch immer, ich weiß nicht, wie wir das 
beschreiben werden. 
Aber die Ufos werden gesehen, diskutiert, auf Video aufgezeichnet, online gestellt, noch 
mehr gesehen und noch mehr diskutiert, klar? 
Es wird also eine große Sache werden. 
Es gab in letzter Zeit eine Menge Ufo-Sichtungen und Aktivitäten in Asien und im Pazifik. 
Vielleicht haben wir es also mit etwas zu tun, das in Asien oder im Pazifischen Ozean 
spielt. 
Aber nichtsdestotrotz sagen uns die Datensätze, dass es an einem Abend tausende von 
Menschen sein werden. Es ist also nach vier Uhr nachmittags, gewissermaßen. Bevor es 
zu dunkel wird. Also vor 22 oder 23 Uhr. Aber das ist so eine Sache, oder? Die Leute sind 
also unterwegs, aus welchem Grund auch immer und dann werden sie mit dieser Ufo-
Show überrascht. Jeder hat seine Kamera und den Videorekorder dabei. 
 
Darüber hinaus werden wir noch einige andere Fälle von anomaler Aktivität haben, die 
ebenfalls auf Video erscheinen werden. Einiges von dem, was hier angezeigt wird, wird 
wohl so was Ähnliches sein wie das, was in dem Einkaufszentrum von Miami passiert ist. 
Wir bekommen also eine Art von Weltraum-Alien-Sichtungen (boots on the ground) und 
zwar zumindest für ein paar Fälle, bevor wir in den Winter gehen. 
Es wird mir also Spaß machen, mich mit dem Ufo-Unfug zu beschäftigen. 
 
 
Ich arbeite immer noch daran, einen Weg zu finden, mein schwebendes Wohnmobil zum 
Laufen zu kriegen. Ein Wohnmobil mit Anti-Gravitation, um damit auf dem Planeten 
herumschweben zu können und Sachen zu machen. 
Aber auf jeden Fall deutet vieles darauf hin, dass wir mehr Sprache rund um die 
Ultrahochfrequenz, die Elektrik, sehen werden, okay? Dass dies wohl ein neuer 
Forschungsbereich sein wird, ok? 
 
Ein neuer Tummelplatz für alle möglichen Leute. Und es wird, ihr wisst schon, für 
Autohersteller interessant sein. Jeder will da einsteigen. Also ziemlich bald und ich weiß 
nicht, wie viele Jahre es dauern wird, aber vielleicht sind es fünf Jahre. Vielleicht sind es 
zehn Jahre und wir werden diese kleinen Prototypen haben und dann schließlich die 
funktionierenden Einheiten von Vibrationsmotoren, die wir als ZPT (zero point) 
Nullpunktenergie beschreiben können. 
Das wird also eine neue Forschung und Entwicklung werden. 
Es gibt eine neue Wissenschaft über Ultrahochfrequenzen und Elektrizität und alle 
möglichen Arten von Schwingungen und andere Dinge. 
 
 
Was noch? 
Es wird Datensammlungen geben, die veröffentlicht werden. 



Ich habe mir gestern Abend einige dieser Daten angesehen und versucht herauszufinden, 
was mit meinem Kumpel Joe passieren wird. Den Daten zufolge geht es ihm gut, er ist 
einfach nur stinkberühmt und wir wissen nicht warum, aber es liegt an etwas, das er tut. 
Er ist ein guter Kerl, also wird es gut werden, aber wie auch immer, ich habe nur geschaut, 
ob es irgendwelche Hinweise darauf gibt, was für ihn passieren wird und wir sind es 
durchgegangen und ich habe angefangen, alle Cross-Link-Daten durchzusehen und mir 
die Sets anzusehen und bin auf viele davon gestoßen: 
 
Wir werden also Probleme mit dem Wetter bekommen. 
Ich vermute, dass wir - wie der ganze Klimaschwindel, der ganze Klimakrisen-Schwindel - 
einen echten Knacks bekommen werden. 
Wenn es Frühling und Sommer wird, werden wir über das ganze Jahr hinweg anormales 
Wetter haben. 
Sie können sich vielleicht auf eine Klimakrise berufen, aber es ist keine globale 
Erwärmung. Es ist nicht die Verringerung des Wassers oder irgendetwas in der Art und es 
gibt nichts, was der Mensch dagegen tun kann. Es ist alles die Aktivität der Sonne. 
Also macht es wirklich keinen Sinn zu versuchen, etwas zu tun, oder? Wir können den 
Planeten nicht kontrollieren. Wir können ihn nicht verändern. Das ist ein Haufen Blödsinn, 
den sich die Mother WEFers ausgedacht haben, um ihre Masche zu verkaufen, uns alle zu 
kontrollieren. 
Sie wollen euch krank machen. Das ist es, was all diese Pandemien sind. 
Alle hundert Jahre treten diese wieder auf. Alle hundert Jahre wollen sie uns krank 
machen, damit sie uns kontrollieren können. 
Sie denken sich: 'Oh, da sind zu viele Menschen', weißt du? Das machen wir jetzt nicht 
mehr mit. 
Dann haben sie beschlossen, den Planeten krank zu machen und euch glauben zu 
machen, dass ihr für den Planeten verantwortlich seid und sie deshalb die Kontrolle 
haben, weil sie euch kontrollieren können, indem sie sagen: "Oh, ihr macht den Planeten 
krank", versteht ihr? Ein Haufen Blödsinn, oder? 
 
 
Also viel Aktivität. 
 
Viele plötzliche heftige Ausbrüche im März und dann gehen wir im April zu einer Art 
wirtschaftlichem Crash über. 
 
Im Mai werden wir in das wirkliche Chaos geraten und von da an wird es nur noch 
schlimmer werden. 
 
Aber in dem Prozess, in dem es immer chaotischer wird, kann man, wenn man will und 
weiß, wo man hinschauen muss, tatsächlich eine Lösung für einige seit langem 
bestehende Probleme sehen, die sich langsam anbahnt. 
 
Der Mai befindet sich inmitten von Unmengen von Chaos und es geht alles Mögliche vor 
die Hunde. 
 
Es sollte allerdings so sein, dass wir einige Fortschritte erkennen können. Einige positive 
Veränderungen, was gut ist. Die Menschen werden das jetzt brauchen. 
 
Eine Menge des emotionalen Deltas, auf dessen Manifestation wir warten. Was sich im 
Grunde seit August und September letzten Jahres hinzieht, scheint in diesen ersten 
Märzwochen wirklich sichtbar zu werden. 



 
Es wird also etwas an Daten herauskommen, das zumindest fesselnd genug ist, um einen 
hohen Prozentsatz der Bevölkerung mit hineinzuziehen. 
 
Also werden diese Leute dem, was auch immer da sein wird, ihre Aufmerksamkeit 
schenken, richtig? 
 
 
Wir wissen also, dass Obama ein Verräter ist. 
Bush und all diese Leute vor ihm waren Verräter und haben das ganze System 
manipuliert, um Trump mit Hilfe ausländischer Geheimdienste auszuspionieren, stimmt's? 
Das ist also ein großes Problem. 
Ich bin der Meinung, dass wir auch als Folge des Untergangs der Fiat-Währung im Grunde 
den Tod der CIA erleben werden. Sie wird aufgelöst oder aufgespalten oder was auch 
immer zum Teufel. Aber das ist eine Veränderung, die offensichtlich noch in weiter Ferne 
liegt. Die Federal Reserve Bank wird etwa zur gleichen Zeit verschwinden. Wir werden sie 
beide etwa zur gleichen Zeit loswerden. 
 
Aber auf jeden Fall werden die Informationen, die jetzt herauskommen, uns wahrscheinlich 
in die höhere Ebene der Freisetzungssprache katapultieren, um dieses Delta zu erreichen 
und eine Menge der sich aufbauenden Spannungen zu beseitigen, in die wir jetzt ziemlich 
schnell geraten werden. 
 
Mit dieser Freigabe von Informationen, was auch immer es ist, wir wissen einfach nicht, 
was es ist oder worauf es sich beziehen wird und dann werden wir wahrscheinlich im 
Sommer ein gewisses Maß an Lebensmittelunruhen an der Ostküste (der USA) erleben 
und die Freigabe der UFO-Dokumente sollte auch ungefähr zu dieser Zeit erfolgen. 
Wir werden sehen, wie das abläuft. Das werden Dokumente sein, die aus den Tiefen der 
Bundesregierung, wo sie all das ganze geheime Zeug versteckt haben, auftauchen 
werden. 
Außerdem werden wir bald an den Punkt kommen, an dem wir anfangen werden, 
Dokumente von Unternehmen zu sehen zu bekommen. Man wird also anfangen undichte 
Stellen zu sehen, die von Unternehmen über ihre Beteiligung an UFOs auftauchen 
werden. Es wird also eine sehr interessante Zeit sein und sie wird jeden betreffen. 
 
 
Wie ich schon sagte: Ich bin der Meinung, dass die Menschen anfangen müssen, so viele 
Lebensmittel wie möglich anzubauen und wenn man die Möglichkeit hat, wirklich gute 
Tomaten anzubauen, dann baut man eine Menge zusätzlicher Tomaten an und tauscht sie 
gegen Gurken oder was auch immer, klar? Es ist also eine Situation, in der wir die 
Kalorien brauchen werden, weil die Bauern von all den Mother WEFers und ihrem Scheiß 
betroffen sind. Jetzt werden wir diese Art von Bauernaufstand hier in den Vereinigten 
Staaten sehen, aber es wird nicht notwendigerweise so sein, dass die Leute alle ihre 
Traktoren in das Stadtzentrum der Landeshauptstadt fahren, richtig? Es gibt verschiedene 
Arten des Protestes hier in den Vereinigten Staaten, weil wir so überlastet sind. In Europa 
sind die einzelnen Länder relativ klein, so dass man mit dem Traktor ein paar hundert 
Meilen zur Hauptstadt fahren kann, aber man wird nicht mit dem Traktor von Oregon nach 
Washington DC fahren. 
 
 
Jedenfalls, Leute, das war's. 
 



Passt auf euch auf! 
 
Ich werde sehen, ob ich im Laufe der Woche einen weiteren Vortrag halten kann, 
nachdem ich mich mit mehr Daten beschäftigt habe. 
 
Wenn ich die Chance dazu habe. 
 
Mein Büro ist gerade furchtbar ramponiert. 
 
Ich meine, ihr wisst schon - der Schnee kommt rein. 
 
So etwas in der Art. 
 
Es ist also nicht gerade dazu geeignet, da draußen zu sitzen und viel zu arbeiten. 
 
Wie auch immer, okay. 
 
In Ordnung. Wir sprechen uns später. 


